

令和2年 10月12日

保護者 各位

八戸市立青潮小学校
校長 小泉 孝一

令和2年度 前期学校評価アンケート結果について

秋冷の候、皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃本校の教育活動へ御支援、御協力を賜り感謝申し上げます。

さて、先日皆様から頂戴したアンケート結果について御報告し、今後の実践に生かして参りたいと存じます。今後とも御支援、御協力を賜りますようお願い申し上げます。

4:よくあてはまる 3:だいたいあてはまる 2:あまりあてはまらない 1:ほとんどあてはまらない 0:わからない

考えて行動しよう			4	3	2	1	0
1	自分からあいさつしたり、「はい」と返事したりしている。	保護者	29%	56%	11%	3%	1%
		児童	48%	46%	6%	1%	
		教職員	0%	83%	17%	0%	
2	きまりや約束を守って安全に生活している。	保護者	33%	54%	11%	2%	0%
		児童	78%	19%	1%	2%	
		教職員	8%	84%	8%	0%	
3	言葉遣いに気を付けて、生活している。	保護者	17%	57%	22%	3%	1%
		児童	60%	34%	5%	1%	
		教職員	21%	71%	8%	0%	
4	家族や友達にやさしくしている。(思いやり)	保護者	34%	57%	7%	1%	1%
		児童	68%	28%	3%	1%	
		教職員	29%	67%	4%	0%	

保護者、児童、教職員とも概ね高い評価でした。特に、今年度の学校目標「思いやり」の項目は、4「よくあてはまる」と3「だいたいあてはまる」の合計が児童・保護者・教職員ともに90%を超える高い評価になっております。今後とも「さくら運動」や「心のお花畑」などを通して、「思いやり」の心を育成していきたいと思っております。ただ、「あいさつ」の項目に関しては「元気にできる子」と「あまり元気のない子」など、個人差があります。いつでも、どこでも、そして誰にでもしっかりあいさつができるよう引き続き指導していきます。公園や空き地での遊び方、帰宅時刻等については、今後も指導を重ね、さらに規範意識の向上に努めてまいります。

しっかり学ぼう			4	3	2	1	0
5	授業で習ったことを理解している。	保護者	28%	55%	12%	4%	1%
		児童	54%	40%	6%	0%	
		教職員	4%	88%	8%	0%	
6	進んで勉強に取り組んでいる。	保護者	27%	49%	18%	6%	0%
		児童	58%	35%	6%	1%	
		教職員	25%	67%	8%	0%	
7	家では、決められた時間勉強している。	保護者	41%	42%	13%	3%	1%
		児童	73%	21%	5%	1%	
		教職員	50%	37%	13%	0%	
8	月に1～2冊は本を読んでいる。	保護者	38%	33%	21%	7%	1%
		児童	84%	12%	3%	1%	
		教職員	68%	27%	5%	0%	

学習面では、児童はどの項目も「4よくあてはまる」「3あてはまる」と答えている割合が90%です。特に「進んで勉強に取り組んでいる。」では、教職員の評価も高く、学校での頑張りを感じられます。保護者や教職員の評価で、「よくあてはまる」や「あてはまる」が70%～80%の項目もありますので、主体的に学習に取り組んでいけるよう、今後も指導を重ねていきます。家庭学習では、昨年度から

行っている「ノートの展示」「頑張り校長賞」などを続け、今後も意欲付けを行っていきます。

「読書」の項目に関しては、児童・教職員の評価が90%を超え、保護者の評価も昨年度より向上しました。今後も、学校でも、家庭でも子どもたちが進んで本を読むように、学校図書館などを有効に活用しながら、読書指導を進めてまいります。

毎日運動しよう(健康な体づくり)			4	3	2	1	0
9	バービー運動やマラソンを目標に向かってがんばったり、天気の良い日に外遊びをしている。	保護者	45%	34%	17%	4%	0%
		児童	70%	26%	3%	1%	
		教職員	42%	58%	0%	0%	
10	1～3年生は9時まで、4～6年生は10時までに寝ている。	保護者	41%	32%	19%	7%	1%
		児童	57%	30%	10%	3%	
11	ゲームやパソコン、スマートフォン使用は9時までを守っている。	保護者	51%	28%	13%	7%	1%
		児童	74%	21%	3%	2%	

昨年度から、週2回のマラソンを取り入れたことで、自分なりのめあてをもって走る児童が増え、体力の向上につながりました。ただ、今年度は新型コロナウイルス感染拡大の影響で、外遊びをする機会が減ったため、特に保護者の方の運動に関する評価が比較的低くなったものと思われまます。

夜寝る時刻や、ゲームなどに関する評価は、昨年度と大きく変わりませんが、寝不足で学習に集中できない児童やオンラインゲームでのトラブルなどが実際にありました。子どもたちの望ましい生活習慣の定着に向けて学校と家庭が力を合わせていきたいと思っておりますので、御協力をお願いいたします。

学校運営			4	3	2	1	0
12	学校は、子どもの規範意識の向上や社会性が育まれるように教育活動を工夫している。	保護者	41%	51%	4%	1%	3%
		教職員	50%	50%	0%	0%	
13	学校は、子どもの学習意欲を高める工夫をしながら、分かりやすい授業をしている。	保護者	41%	51%	4%	1%	3%
		教職員	50%	50%	0%	0%	
14	学校は、子どもの運動意欲を高める工夫をしながら、体力向上と健康づくりに取り組んでいる。	保護者	48%	47%	3%	1%	1%
		教職員	29%	71%	0%	0%	

昨年度同様、3項目とも90%を超えるたいへん高い評価をいただきました。今後も、子どもたちの健やかな育成に努めてまいります。今回は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、御来校の機会が少なく、評価しづらい面も多かったと思っておりますが、たくさんのご回答ありがとうございました。

【自由記述】

いただいた御意見の大半は、お子さんの成長や教職員の対応、新型コロナウイルス感染拡大防止についての感謝やお礼でした。前向きな御意見を多数いただくことで、教職員一同とても励ましになりました。ありがとうございます。

ただ、学校の教育活動等に関する御要望等もいただいております。改善できる点は、具体的な対策を考えていきたいと思っております。その際は、御協力をよろしく願いいたします。

○コロナ対策しながらの通常に近い教育活動がありがたい。

○いろいろな配慮で参観日を開催してくれて感謝している。

●教室にエアコンの設置など空調設備の強化をしてほしい。

→現在、各教室に2台の扇風機のみです。学校としてもぜひ設置をお願いしたいと思っております。教育委員会等にエアコンの設置を要望していきたいと思っております。

●多くの行事がなくなって残念。

→まだまだ感染対策は必要ですが、できる範囲で行事等行っていききたいと思っております。

その他、子どもの学習や生活、家庭学習に関する悩みや、規範意識等に関する御意見も寄せられましたが、今回は、複数あった御意見や、比較的具體策が見えるものを載せました。

他の御意見に関しても、今後検討していきます。